

西区の
ごみ対策を
紹介!

まちがきれいになりました!



西区環境キャラクター
さんかくやまベエ

違反ごみが後を絶たない、カラスに荒らされるなど、
ご近所にお困りのごみステーションはありませんか?
ごみステーションを改善して、まちがきれいになった事例を紹介します。

特集に関する問い合わせ 西清掃事務所 ☎664-0053

ケース

1 ごみがあふれ、カラスに荒らされていたごみステーション



利用世帯数が多く、
ごみがあふれていた

あふれたごみが
カラスに荒らさ
れていた

通行人によるポイ捨て
が多かった

町内会長からひとこと

地下鉄の駅が近く、通行人のポイ捨てや違反ごみがあって困っていました。そこで、市の「ごみパト隊」と一緒に共同住宅の自治会や管理会社をお願いして、敷地内に専用ごみステーションを設置してもらいました。さらに、元々あった共用ごみステーションを移設したところ、まちがとてもきれいになりました。私たちの活動にご理解をいただき、新たに町内会に加入した方もいます。ごみステーションも自宅のごみ箱と同じように清潔にすれば、もっとまちがきれいになると思います。



琴似地区 琴似宮の下4丁目町内会
まくち あきひろ
菊池 彰洋会長

改善策

専用化

▶▶▶ 共同住宅に専用ごみステーションを新設してもらい、利用世帯数を減らす

町内会と市の「ごみパト隊」が、共同住宅のオーナーにお願いし、敷地内に専用ごみステーションを設置してもらいました。



改善策

移設

▶▶▶ 小さくなったごみステーションを移設する
ごみステーションの規模が小さくなったため、ポイ捨てされにくい場所へ移設することができ、管理しやすくなりました。

ポイ捨てが
なくなり
清潔に!



元の場所は
廃止

▶▶▶



まちがきれいに
なったね!

